



GETTY IMAGES, JULIA GODDARD/la trompette

L'Allemagne se lance dans la course à l'espace

- Josue Michels
- [26/09/2025](#)

La guerre spatiale s'intensifie, et l'Allemagne doit être à la hauteur, a déclaré hier le ministre de la Défense Boris Pistorius lors d'une conférence spatiale à Berlin. Il a cité la nécessité de contrer les satellites espions russes qui poursuivent les satellites militaires allemands et a annoncé des plans pour investir 41 milliards de dollars dans la défense spatiale au cours des cinq prochaines années.

- « La Russie et la Chine ont rapidement étendu leurs capacités pour la guerre dans l'espace ces dernières années : elles peuvent perturber les opérations des satellites, les aveugler, les manipuler ou les détruire cinétiquement », a averti Boris Pistorius.
- Les attaques contre les réseaux satellitaires « peuvent paralyser des États entiers », a-t-il déclaré.
- Il a ajouté que la Russie pourrait même mener des frappes nucléaires dans l'espace.

Les prophéties bibliques indiquent que les satellites et la guerre spatiale joueront un rôle important dans la prochaine guerre mondiale et que l'Allemagne sera un acteur principal du conflit.

Depuis les années 1990, Gerald Flurry, rédacteur en chef de la Trompette, met en garde contre les nations qui dépendent fortement de la technologie informatique, en particulier les États-Unis. La prophétie révèle qu'une nation sera effectivement paralysée par une attaque surprise : « On sonne de la trompette, tout est prêt, mais personne ne marche au combat ; car ma fureur éclate contre toute leur multitude » (Ézéchiel 7 : 14). Dans « [Le talon d'Achille de l'Amérique — et l'Allemagne](#) », M. Flurry explique que selon cette prophétie, l'Allemagne désactivera la technologie militaire américaine et lancera une attaque surprise.

L'engagement croissant de l'Allemagne à renforcer ses capacités dans l'espace jouera certainement un rôle dans la réalisation de cette prévision.